



Ciudad Real



La candidata a las Cortes Regionales, Rocio Zarco: “Page no está haciendo nada ante los escándalos de corrupción que se le acumulan, lo que demuestra que su compromiso con la corrupción es tajarla”



Zarco ha denunciado que “Page no está haciendo absolutamente nada ante los escándalos de corrupción que se le acumulan, por lo que está demostrando una vez más, que su compromiso con la corrupción es tajarla cuando le afecta”. Así, ha exigido a Page que cese inmediatamente al alcalde socialista de Albacete, Emilio Sáez, quien puede haber incurrido en un presunto delito de encubrimiento, al ser conocedor de la filtración a su asesora de los exámenes de la oposición a Policía Local y ocultarlo. Al igual que el caso del presidente del Consejo Consultivo de Castilla-La Mancha, el histórico socialista castellanomanchego y amigo de Page, Javier Irizar, que ha colocado a dedo a dos compañeros suyos de su bufete en el Consejo Consultivo Regional.

“Los castellanomanchegos no nos merecemos un presidente como Page, que nos oculta la verdad y que lo único que pretende es que nos resignemos y nos conformemos porque no podemos ser más”. “Desde el PP decimos que podemos ser lo que nos propongamos. Lo único que necesitamos es un presidente como Paco Núñez que traiga el cambio a esta tierra, que esté comprometido con Castilla La Mancha y con los castellanomanchegos”.

Ciudad Real



La labor del Grupo Popular se ha basado en el bienestar de los vecinos de la provincia, por encima de ideologías

Último pleno ordinario de esta legislatura, en la Diputación Provincial

El Grupo Popular, a través de su portavoz, Adrián Fernández, ha señalado que “ha sido un honor formar parte de esta legislatura, muy complicada, por las circunstancias que la han rodeado y donde sufrimos una pandemia horrible”. Ha incidido en que la labor del Grupo Popular ha sido el bienestar de los vecinos de la provincia, por encima de ideologías, y con esa finalidad se ha enfocado su trabajo en la institución provincial. Considera muy satisfactoria la labor que ha desempeñado el Grupo Popular y confía en que puedan gobernar la Diputación después de los comicios municipales y autonómicos del próximo 28 de mayo.





El PP critica otro fracaso en la gestión de ayudas y añade que el PSOE no ha cumplido ni con Ciudad Real ni con sus socios de gobierno

El PP-CR ha criticado un nuevo fracaso del equipo de Gobierno del PSOE y Ciudadanos en la gestión de ayudas europeas tras conocer que la capital no recibirá los tres millones de euros solicitados al Ministerio de Transporte para ejecutar el aparcamiento disuasorio junto a la estación del AVE, un proyecto que se aprobó por el Pleno en 2017, la peatonalización de las calles Paloma y Ruíz Morote y un itinerario accesible en la calle Calatrava. Así lo ha indicado el viceportavoz de la campaña electoral de Paco Cañizares, Mar Sánchez Izarra, quien ha recordado que, hace cuatro años, las alcaldesas vendieron a bombo y platillo que el pacto del PSOE y Ciudadanos iba a suponer la llegada de todo tipo de ayudas para nuestra ciudad. “El fracaso es más que evidente y pone de manifiesto, una vez más, que el PSOE no ha cumplido ni con Ciudad Real ni con sus socios”.



La “nefasta gestión” del equipo de Gobierno del PSOE y Ciudadanos supuso la pérdida de más de 1,5 millones de euros en subvenciones, provenientes de otras administraciones, solo en el año 2022, “hechos que demuestran que cuando se les conceden ayudas las dejan perder por su incapacidad para gestionar y otras ni siquiera se las dan”. “Es un auténtico despropósito la falta de eficacia de este equipo de Gobierno del PSOE y Ciudadanos con la gestión diaria y las subvenciones”. “Durante todo el mandato, las alcaldesas solo se han dedicado a vender, en los medios de comunicación, proyectos para Ciudad Real como si ya estuvieran realizados y la realidad es que de muchos de esos proyectos solo hay un gran titular, eso sí repetido en numerosas ocasiones”.

“Un ejemplo claro es el aparcamiento disuasorio que se iba a construir junto a la estación del AVE. Hoy, seis años después, no hay nada, ni siquiera financiación para ejecutarlo. Igualmente, el pasado 24 de noviembre, el equipo de Gobierno del PSOE y Ciudadanos anunció la llegada de 15 millones de euros de los fondos Next Generation para proyectos de movilidad urbana sostenible de los que, a día de hoy, nada se sabe. Tampoco se concedió a Ciudad Real ni un solo euro de los fondos PIREP destinados a la rehabilitación de edificios municipales; las alcaldesas vendieron su pacto de sillones, hace cuatro años, argumentando que el hecho de que el Ayuntamiento, la Junta y el Gobierno central fueran del PSOE, beneficiaría a Ciudad Real, nada más lejos de la realidad”.